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Assunto: Gestão do Património Imobiliário Policial

Destinatário: Ministério da Administração Interna
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EXTno.Senhor Presidente da Assembleia da República

- -- .
O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda tomou conhecimento que os pagamentos dos

arrendamentos mensais das instalações para a Policia de Segurança Pública a nível nacional, pelo

Ministério da Administração Interna, ascendem a valores próximos dos 48 mil euros, com a

possibilidade de sofrer um aumento na ordem dos 27.500 euros caso se verifique a concretização de

mais seis contratos de arrendamento referentes a mais seis instalações, no Porto, Lisboa e Setúbal.

Sobre esta situação a Associação Sindical dos Profissionais de Polícia sustenta que as instalações

devem ser aumentadas. No entanto com custos menores e que as instalações que existem hoje em

dia carecem de condições"mais dignas e adequadas às suas funções".

Conclui-se assim que o Estado, mensalmente, poderá ter que suportar uma renda de

aproximadamente 75 mil euros, que na verdade não responde às reais necessidades da Policia de

Segurança Pública, nem garante as condições necessárias ao bom desempenho das funções a eles

adstritas.

Exige-se absoluta transparência sobre a política seguida pelo Ministério da Administração Interna

no que respeita às instalações da PSP e justificação sobre os gastos em alugueres, tendo em

consideração se as instalações são adequadas aos seus fins.

Assim,ao abrigodas disposiçõesconstitucionaise regimentaisaplicáveis,o GrupoParlamentardo

Bloco de Esquerda dirige ao Governo,através do Ministro da Administração Interna, as seguintes

perguntas:

1. A política de arrendamentos que hoje se aplica às instalações da Policia de Segurança Publica

será objecto de revisão face à elevada despesa que representa?
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2. O património imobiliário hoje existente ao dispor da PSP oferece condições ao bom

desempenho das suas funções e está adaptado às necessidades do policiamento,

nomeadamente do policiamento de proximidade?

Palácio de São Bento, 19 de Abril de 2011.

A Deputada,

Helena Pinto


